

○東海大学 講演会の様子と生徒の感想



☆受講した生徒から東海大学の方へのお礼と感想

1年 M.Hさん

東海大学についてのお話を聞いて、自分の進路のことを考える良い機会になりました。大学進学のこと漠然としており、大学とはどのようなところか、どこの大学で何を学べるか、まだきちんと調べていません。しかし私の進路や今後の長い未来を決める為に、とても大事なことだと思いました。

私がまず考えたことは何を一番やりたいのか、ということです。まして職業のことは全く考えられません。

今の私だって好きなことも興味があることも、たくさんあります。でも、本当にやりたいことは何なのか、将来どんな仕事に繋がられるのか、までは深く考えられません。

東海大学のパンフレットの「学部学科紹介」の最初のページを見て、その多さにとても驚きました。もちろん、興味を持った学部も学科もいくつかありました。文系にも理系にも、です。

ここで改めて気づいたことは、まずは私が心底から「やりたい」と思う対象を明確にしなければ、いつまでも漠然としたままだ、ということです。そして、その興味や対象に合った学部や大学を選んだり探したりすることで、進学先が決定するというです。

だから、私の将来をよく考えて、「自分が本当にやってみたいこと」を見つけることが大切だと改めて思いました。今年度中に文理選択があります。文系にいくか理系を選ぶかどちらかの選択で、受験できる大学や学部が変わってくると思っています。そのため、今からしっかりと自分のやりたいことについて考え、少しでも後悔のない選択ができるようにしていきたいと思いました。

1年 I.Kさん

東海大学の原木さんのお話を聞きました。東海大学では各学部で、SDGsの様々な目標と学習を関連づけて学べるようにカリキュラムが工夫されていたり、「自己学修科目」として必要な授業を制限なく選べたりすることを知り、自分の目標や関心のある研究に合わせて多様な選択ができることがわかりました。

今回の講演は、東海大学のことだけではなく、大学とは自分にとって何のための場所なのかをよく考える機会になりました。

1年 K.Yさん

「大学についての話なんて、まだ早い」と思っていたが、「そうではないのだ」と考えさせられた。

東海大学職員の原木さんが、大学の特色やSDGsに関しての話をして下さった。たくさんの学部や学科があること、将来の目標や理想の自分に近づける学びが多いことなど、豊富な情報と分かりやすい説明が印象に残った。

東海大学は、中学校や高校とは異なり、授業の仕組みや単位の種類が多岐にわたること、グローバルな交流がたくさんあり充実した環境が整っていること等、解りやすく教えてくださった。

この講演会を受講したことで、私も大学についていろいろ知りたくなった。1年生のうちからにたくさん情報を収集し、オープンキャンパスなどで実際に足を運んでみたいと思う。そして自分の将来の実現に向けて、自覚を持ってきちんと取り組みたいと思う。